Tiene la palabra el señor Edil Horacio González.

 BANCADA DEL FRENTE AMPLIO EXPRESA SUS CONDOLENCIAS AL SEÑOR INTENDENTE Y FAMILIARES POR EL FALLECIMIENTO DE PILAR MIGUEL CAHÉS

SEÑOR HORACIO GONZALEZ. Señor Presidente. al comenzar deseamos adherirnos a las palabras manifestadas por el señor Edil que me antecedió en el uso de la palabra, en cuanto a que expresamos nuestro más profundo pesar por el reciente fallecimiento de la señora esposa del Intendente don José Luis Falero v le hacemos llegar nuestras más sentidas condolencias a él v a toda su familia en nuestro nombre y en el de la Bancada del Frente Amplio.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al señor Intendente, José Luis Falero y a sus familiares.

## 50 ANIVESARIO DEL LICEO DE VILLA RODRÍGUEZ.

A continuación, me voy a referir a un acontecimiento por demás importante para Villa Rodríguez y toda la zona: el cumpleaños número 50 del Liceo de Villa Rodríguez.

Un 15 de marzo de 1962 inició sus clases, pero la inauguración oficial se realizó el 5 de mayo del referido año.

Cabe señalar el enorme esfuerzo de la comisión Pro Liceo integrada por personas de la comunidad interesadas en la educación y con un enorme compromiso por sacar adelante un liceo, lográndolo efectivamente, golpeando puerta a puerta y recorriendo la zona en busca de alumnos.

Queremos señalar que la existencia del liceo provocó un cambio sustancial en la comunidad de Rodríguez y zonas aledañas y continúa haciéndolo.

El comienzo fue muy difícil; los profesores que tuvieron a su cargo la tarea de enseñar lo hicieron por mucho tiempo en forma honoraria; mucho sacrificio y amor a la educación fueron los que movieron a esos esforzados docentes y a la Directora de ese entonces.

El pasado sábado 5 de mayo comenzaron los actos recordatorios del referido acontecimiento y los festejos centrales se realizarán el día quince de setiembre de este año.

En esa instancia se descubrió una placa recordatoria en la puerta del viejo edificio donde funcionó en sus comienzos y por varias décadas el liceo; la misma señala: "En este lugar hace 50 años el Liceo comenzó a cambiar la historia de Rodríguez. Gracias a todos los que lo hicieron posible. Vamos a continuar. 1962 5 de mayo 2012."

Nuestro interés en esta noche es, fundamentalmente, dar difusión a este acontecimiento del departamento, que es preparatorio de lo que deberá ser un gran festejo de reencuentro de distintas generaciones. La idea es que las diversas instituciones y la población en general, festejen el cumpleaños del liceo, integrándose y reuniéndose en torno al mismo, alrededor de una gran mesa y celebren como se merece tal aniversario.

Además de difundir el tema –como ya lo expresamos–, deseamos solicitar al Ejecutivo Departamental que sean declarados de interés departamental los festejos, en el entendido de que se necesita el apoyo, entre otros, de la Dirección General de Cultura de la Intendencia, para contribuir a asegurar el éxito de los mismos.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Derechos Humanos, Educación y Cultura de este Cuerpo, al Consejo de Educación Secundaria, al Equipo de Dirección del Liceo de Villa Rodríguez, y a la prensa en general.

♦ VILLA RODRÍGUEZ: QUE SE CONSTRUYA UNA ESTELA QUE REPRESENTE A LOS FORJADORES DE LA CULTURA

En tercer lugar, considero que debería construirse, en la plaza de Villa Rodríguez o en lugar a determinar, una estela que recuerde a los forjadores como existe en la capital departamental. En el lanzamiento a que hacíamos referencia anteriormente, se nombraban personas que han tenido un accionar destacado en lo referente a lograr el liceo; pero hay otros emprendimientos que se han llevado adelante a lo largo de la historia de la zona y deberían quedar registrados algunos nombres que merecen ser conocidos por futuras generaciones.

El sábado pasado vimos a los chiquitos del Jardín de Villa Rodríguez presentes en primera fila y nos emocionaba mucho, pues para nosotros significa la continuidad, el futuro, en fin, todo lo que representan las nuevas generaciones; por eso, los mayores debemos dedicar los máximos esfuerzos para que queden registrados los datos históricos con claridad y veracidad.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Comisión de División de Tierras y Nomenclatura.

## ♦ SOLICITUD DE INFORMACIÓN CON RESPECTO A LA PROYECTADA PISCINA PARA VILLA RODRÍGUEZ

En tercer término, queremos solicitar al Ejecutivo Departamental información respecto a la proyectada piscina para Villa Rodríguez.

En oportunidad de los festejos del Centenario de la localidad, se hizo un lanzamiento simbólico de las obras y según se supo ya se contaba con el terreno.

Pasó el período de Gobierno y no se llevó adelante su construcción.

En el actual presupuesto figura nuevamente dicha obra, al igual que una para Ecilda Paullier y, según parece, esta última comenzaría a ejecutarse. La población de Villa Rodríguez se pregunta cuál es el estado actual del proyecto.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo

Departamental, a la Comisión de Desarrollo v a la prensa en general

Es cuanto quería manifestar, señor Presidente.

SEÑOR PRESIDENTE. Se dará trámite a lo solicitado, señor Edil.